

## Dark City - 1/2

**Malgré une sortie en salle plutôt discrète, ce film est à présent un des classiques de la science-fiction. Un jeune amnésique se réveille avec un cadavre dans les bras ; il est poursuivi par un inspecteur ténébreux, et parallèlement, il découvre que des êtres non-humains font des expériences sur la ville et les habitants, en arrêtant le temps, chaque nuit...**

**Titre du film** : Dark City

**Genre** : Science-fiction

**Durée** : 1h36

**Sorti en France** : 20 mai 98

**Réalisé par** : Alex Proyas

**Avec** : Rufus Sewell, William Hurt, Kiefer Sutherland, Jennifer Connelly,...

### L'histoire du film

John Murdoch s'éveille un beau soir dans une chambre macabre, et retrouve dans la pièce voisine une jeune femme assassinée. Il ne se souvient de rien, ni de son identité, ni de celle du cadavre de la jeune femme, ni des événements précédents ; c'est l'amnésie complète. Il se retrouve suspect numéro 1 dans l'affaire de tueur en série qui assassinent des prostitués. Beaucoup d'événement surgissent dans sa vie encore trouble. Il est pourchassé par l'inspecteur Bumstead, et se retrouve face à d'étranges créatures nommés les étrangers. John se rend compte de leurs pouvoirs paranormaux et immenses, et découvre que la nuit, en stoppant le temps, ces êtres font d'affreuses expériences sur la ville entière, et manipulent ses habitants...

**Note du film** (selon l'avis des internautes) : 4, 5 / 5

Ce film est à présent jugé comme un classique de la science-fiction, après une sortie en salle plutôt discrète. Une quête de la vérité dans une ville que le soleil n'illumine jamais...

Le concept est très bon, et le cauchemar se fait sentir. Le thème dominant, qui est le contrôle de la mémoire, nous ramène aux grandes questions sur la liberté, l'identité. Superbe thriller qui nous rappelle la plus grande chance de l'homme, ce qu'il possède de plus singulier et le plus inaccessible pour d'autres êtres...

### Petites infos :

- Dans le script, les étrangers ressemblaient à des insectes ; leur aspect est plus humain dans l'adaptation cinématographique.
- Les étrangers, au départ, se nommaient les ombres.
- John se réveille dans l'eau au début du film, ce qui représente la naissance. Le numéro de sa chambre est le 614, et dans la Bible, Jean 6 : 14 dit : "[...] Cet homme est vraiment le prophète qui doit venir dans le monde !" (j'avoue qu'il fallait tilter !!).
- Alex Proyas est satisfait de son film, il a dit qu'il correspondait à environs 90% de ce qu'il désirait...

## Dark City - 2/2

Je vous recommande ce film, j'ai trouvé le concept original et surprenant, le scénario très bien ficelé.

Les acteurs jouent bien, et c'est un film qui nous fait réfléchir, contrairement à beaucoup d'autres, de nos jours...

*A bientôt !*